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学校番号 ４２ 学校名 野沢南高等学校全日制普通科 

 

令和６年度 長野県野沢南高等学校（全日制） ｢学校関係者評価報告書｣ 

★ 評価について 

   ○ 学校評議員の皆様に｢令和６年度学校評価｣などの資料を参考に､今年度の学校の活動について、

評価をいただきました。 

○【学校全体の活動への評価】については、｢今年度の重点目標｣の項目毎にどれだけ成果が上がった

と思われるかを、Ａ（成果あり）・Ｂ（普通）・Ｃ（改善が望まれる）の３段階で評価していただき

ました。 

○【部署ごとの評価】については、各部署の自己評価を参考に、その部署全体でどれだけ成果が上が

ったと思われるかを、Ａ（成果あり）・Ｂ（普通）・Ｃ（改善が望まれる）の３段階で評価していた

だきました。 

 

【学校全体の活動への評価】  

今年度の重点目標   
評  価 （％） 

Ａ Ｂ Ｃ 

１ 生徒の学習環境の改善に努めるとともに、生徒自らも環境整備に取り

組む意識を育てる。 
72 14 14 

２ ＨＰの定期的な更新や｢野沢南だより｣等の発行を通じて、地域への広

報活動を充実させる。 
72 28 0 

３ 生徒の学習意欲を高めるための授業研究・改善を心がけるとともに、 

さらに ICT 活用を推進し学力向上をはかる。 
72 28 0 

４ 人権意識を高め、いじめ・体罰のない安全で安心な学校づくりを進め

る。 
57 43 0 

〈自由記述欄〉 

・各教科において先生方が工夫し ICT を活用することで、生徒たちが積極的に授業に励む様子が授業見

学で見られた。HP をはじめ校長ブログもあわせて、学校の取組を部外へ発信する姿勢も良いと思う。

人権は自分自身を大切にするところから始まるので、自分の身近で接する周囲の人たち、地域社会の

中で弱い立場に置かれている人たちのことも広げながら、人権意識を高める取組は今後も継続してい

ただきたい。 

・各部門での生徒の活躍を見るにつけ大変嬉しく思う。更に前へ進んで行ってくれるよう応援したい。

先輩たちの成果は後輩たちの目標となり、それ越えたいと思い努力することがあるならば、それは大

変大事なことだ。運命の中に偶然はありえない。負けたら終わりではなく、やめたら終わりである。 

・授業参観をさせて頂き、それぞれの科目・先生によって授業が違い、生徒たちが真剣に取組んでいる

様子が見られた。生徒数も徐々に減りますが、活気が満ち生徒が楽しく高校生活が送れるよう、よろ

しくお願いしたい。 

・ICT の活用はされているのか。電子黒板が使われていない授業が多い。 

・生徒が主体的に取組むよう授業改善はされているのか。受験のために多くのことを覚えさせなければ

ならないが、主体的に学ぶというよりは、先生が生徒に教えるという昔ながらの授業に感じた。 
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【部署毎の評価】 
 

 部 署 名   
評  価 

自由記述欄 
Ａ Ｂ Ｃ 

１ １学年 43 57 0 

〇今の学習内容が自分の将来にどう結びつくのかや

好奇心の刺激も含め、学習意欲を高めるような働

きかけの工夫ができると良いかと思う。 

〇義務教育から脱皮をして成長していってほしい。 

〇学習習慣の確立と基礎学力の定着を見守りたい。 

〇自己調整能力や学びを自走する力があまり培われ

ていないように思う。それは、小・中から積み重

ねてくるものでもあるので、義務教育との連携が

大切だと感じた。 

〇それぞれの学年において行事や学年としての活動

も無事終了し、学校評価・授業評価も高く、先生

方の熱心な取組みが形になっていると思う。 

２ ２学年 72 28 0 

〇相手の意見を尊重しつつ自らの考えを伝えるこ

とはとても大きな力になるので、人格形成の大切な

時期に重点を於いて指導されているのは素晴らし

いと思う。 

〇進学を「念頭」において勉学に励む。 

〇歩きスマホを含めて高校２年生。来年度に向けて

エネルギーをためる時期。 

〇自己調整能力や学びを自走する力があまり培われ

ていないように思う。それは、小・中から積み重

ねてくるものでもあるので、義務教育との連携が

大切だと感じた。 

〇それぞれの学年において行事や学年としての活動

も無事終了し、学校評価・授業評価も高く、先生方

の熱心な取組みが形になっていると思う。 

３ ３学年 100 0 0 

〇進路選択や就業体験に前向きに取組める生徒が多

いのはとても良い。 

〇目標を決めて３年間の集大成。 

〇「社会に貢献したい」生徒が多くいる。素晴らし

い。 

〇それぞれの学年において行事や学年としての活動

も無事終了し、学校評価・授業評価も高く、先生

方の熱心な取組みが形になっていると思う。 

〇それぞれの学年において行事や学年としての活動

も無事終了し、学校評価・授業評価も高く、先生

方の熱心な取組みが形になっていると思う。 
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４  教務係 100 0 0 
〇急な行事を入れていただき感謝いたします。 

５ メディア係 72 28 0 

〇ICT を科目ごとに工夫しながら積極的に授業に取

り入れている点が良い。 

〇活躍して結果を出した生徒を大きく宣伝してほし

い。 

〇HP の活用等、日々の活動が見られると、とても

良いと思う。 

６ 進路指導係 100 0 0 

〇生徒の目標をよく聞く進路指導をお願いしたい。 

〇全職員の先生方が関わってくださったことで、学

校全体が進路実現に向けて実践していることが伝

わった。 

〇最後まで生徒が頑張っているとお聞きした。たく

ましく自分の進路を拓いていることに生徒の力を

感じた。 

７ 総合探究係 57 43 0 

〇個々の探究テーマに沿って外部連携をどう広めて

いくかは（コーディネート・連携を誰が担うかも

含め）課題かと思います。 

〇生徒の興味により探究をすすめてほしい。 

〇探究について生徒の取組がどこかで見たかった。 

８ キャリア教育係 43 57 0 

〇生徒それぞれの興味関心にあわせて体験を広げる

時期と、進路にあわせた職業体験と、柔軟に行き

来できるような体験機会が増えると良いかと思

う。 

〇一人一人が社会的に自立できる能力・常識を身に

つけられるよう期待する。 

〇各学年でも様々な職業のあることを教える機会を

設けることが必要だと思う。 

９ 人権教育係 43 57 0 

〇年齢的にとても重要な「性」をテーマに取組まれ

た意義は大きい。 

〇人権は幅広いので、障がい者、高齢者、外国籍の

方の人権、LGBTQ+など、多様性について考えさ

せられると良い。 

10 生徒会係 100 0 0 
〇生徒達の自主的計画と活動を支援する指導を期待

する。 

11 生徒指導係 100 0 0 

〇一人一人の生徒の個性の伸長を期待する。 

〇元気な挨拶をしてくれて、明るく楽しく過ごせる

環境が生徒の取組を前向きにしてくれるよう感

じる。 

12 特別支援教育係 86 14 0 
〇自立、社会参加に向けた支援を期待する。 
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13 整美係 86 14 0 
〇体育館の床、モップ、ワックス等の整備が必要と

思われる。 

14 保健係 100 0 0 

〇生徒達の健康管理、自己管理指導を期待する。 

〇集団の検診でプライバシーを確保することは難し

いが、個室を作り工夫されていることが伝わった。 

15 ＰＴＡ・厚生係 100 0 0 
〇今後ともよろしくお願いしたい。 

16 同窓会係 100 0 0 
〇学校と同窓会の連携は良い。 


